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　皆さん、こんにちは。
　お陰様で、先週は柏西クラブのガバ

ナー公式訪問と第２回クラブ協議会が
開催されました。今回は、クラブの活性
化がテーマとして取り上げられました。
関口ガバナーはとても厳格な方だと事前
に伺い、私も緊張しておりましたが、前
会長や幹事、拡大委員長の島田さんの
お蔭で、お褒めの言葉を頂きました。改
めて、会員の皆様に感謝申し上げます。
　会員増強について、何か特別な事を
しているかと質問を受けました。私は
「会の雰囲気が良い事と、先輩と新人
会員との仲が良く例会も楽しいので、そ
れがプラスに影響しているのでしょ
う。」と話しました。又、悩みについて
質問を受け、例会の長期欠席者に如何
にして出席してもらうようにするか苦心
していますと話しました。ガバナーは
「どこのクラブも同じ悩みをもっている
ようです。こまめに声掛けをしたり、訪
ねて参加を促す等頑張ってください。」

と回答を頂きました。関口ガバナーから
は、柏西クラブから、ぜひいろいろな事
を学ばせてもらいに来ましたとの過分
な言葉まで頂きました。
　話は変わりますが、本日17時40分よ
り研修委員会主催の研修会が柏商工
会議所で行われます。ぜひ、ロータリー
クラブを理解し、楽しいクラブライフを
送る為にも、積極的にご参加くださいま
す様、宜しくお願い致します。
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1. 第 14 回　ロータリアン芸術祭作品出展（地区大会）の依頼
期日；11月9日（土）・10日（日）
会場；地区大会会場

2. 柏ローターアクト例会のお知らせ
日時；9月18日（水）19：30 ～
場所；アイネットエージェンシー株式会社（柏市旭町4-1-4）

3.受信《活動計画書》松戸西ＲＣ



　皆様、こんにちは！本日、卓話をさせて頂く、
住田みゆきです。よろしくお願い致します。
　税理士の湯浅先生と金本社長のご推薦を頂き、
柏西ロータリークラブに入会させて頂きました。
生まれも育ちも柏ではない「新参者」ですので、
初めて、例会に参加した時は、ドキドキしていま
した。しかし、会場にはきれいな空気感があり、
安心したのを覚えております。
　人見知りで、お話をすることが苦手な性格です
ので、お聞き苦しい点も多々あるかとは、思いま
すが、ほんの少しの間、頑張って話をしてみたい
と思います。
　住田ミユキ行政書士事務所を柏で開業して、１
０年目に入りました。正直に申しまして、「行政
書士」になりたくて、行政書士試験を受験した訳
ではありませんでした。サラリーマン時代に、会
社では、各種研修を受けさせて頂くのに、自分か
らは、何一つ勉強していないことに気が付き、自
分の時間とお金を使って「何か」を勉強しよう！
と決意したのです。勉強するに当たり、「資格合
格」という目標があるもので、途中で、挫折しな
いように余り難しくないもので、全く知識のない
もの・・・と考えた時に、試験が簡単そうなこと
と、法律を全く知らないので、「行政書士試験」
にターゲットを決めました。
　お恥ずかしい話ですが、民法が、カタカナで書か
れていることすら知らない、本当の法律「ど」素人
でした。それまでは、朝、5時に起きて、家事をし
て、会社に出かけるという生活でしたが、朝、4時
に起きて、毎朝、1時間の勉強を必ずしました。
　私は、人より、運が良い感じがします。私の受
験した年は、行政書士試験の中でも、試験がとっ
ても簡単な年に当たりましたので、専門学校に通
うこともなく、通信教育の教材を買うこともな
く、4カ月の勉強で、無事、行政書士試験に合格し
ました。しかし、合格即独立開業などは、全く考
えていませんでした。

　私には、生まれつき、病弱の一人娘がおりまし
て、中学2年生からは、手術入退院の繰り返しでし
た。その娘が、高校を受験するに当たり、家にい
ると甘やかされるので、病気に負けたくない！と
いう思いから、麗澤高校を受験し、寮生活を始め
たのです。

　心意気は立派でしたが、人生はそんなに甘くな
く、寮生活を始めると、すぐに、また、病院に戻る
ことになりました。自宅は茨城県つくば市にありま
したので、病弱の娘には、通学は無理でした。
　そこで、つくばから、麗澤に近い、流山市向小
金の家に転居しました。ローンは、2倍になりまし
たが、お金では、人間の時間は買えないと思い、
即決しました。
　この決断は、普通の人に言うと、かなり大きなも
のみたいですが、私にとっては、人間の人生より優
先するものは、ありませんでした。お金は頑張れば
稼げますが、人の時間は取り返しがありません。
　そして、幸いなことに、娘は、大学院を卒業
し、臨床心理士の資格に合格し、去年の4月から群
馬県の小学校で、スクールカウンセラーとして、
日々、子供、保護者、先生の心理的なサポートを
しています。カウンセラーを目指したのは、自分
の病気体験からでした。病気はお医者様が治して
くれるけれど、病気になったショック、心は、誰
も解ってはくれなかったのです。小学校で修業を
積み、将来的には、病院に所属し、医者や看護師
などと一緒にチーム医療にかかわる臨床心理士に
なりたいそうです。

　娘の話が、長くなりましたが、千葉県へ転居し
たのをキッカケに前職を退職し、開業しました。
(有)オフィス笑むという会社を経営しております
が、私が、本当にやりたかった仕事は、(有)オフィ
ス笑むの仕事なのです。オフィス笑むの経営理念
は、「成長空間の創造」で、仕事を通して、成長
を実感してもらうことを目的としています。現在
は、零細企業の事務的サポート、経営会議のなど
の運営をしています。
　しかし、開業当初、親戚、知人、友人、一人もい
ない柏の地で、「(有)オフィス笑むの住田です。」
と言っても、誰も信用してくれませんでした。そこ
で、持っている「行政書士」という資格を活用する
ことを考え、行政書士登録をしました。
　同じ「住田みゆき」なのに、「行政書士住田み
ゆき」だと、初めて会った方も、安心して下さい
ました。また、運が良い私は、最初のお客様であ
る、関場町の㈱浅野板金様の浅野富美代様（柏
ロータリークラブ会員）から、無料で、事務所を
貸して頂くことが出来ました。

卓話 住田 みゆき 会員



　私は新参者ですが、浅野板金さんは、80年以上
の社歴のある会社です。「あそこの行政書士さん
なんだ」ということで、仕事を頂けることも多々
ありました。
　現在は、柏市柏の柏ビル6階の合同事務所で仕事
をしております。主な業務は、建設業運送業、宅
建業等の許可申請で、法人をお客様に事業を展開
しています。また、経営者の遺言書にも今後力を
入れていきたいと思います。
　実際に若い社長さんが、万が一のことを考え
て、2年に１回見直す遺言書を作っています。遺言
書というと、ネガティブなイメージを抱きがちで
すが、経営者として、会社の行く末を考える大切
な社長のお仕事だと思いますので、必要な時は、
是非、住田ミユキ行政書士事務所にお電話下さい。
住田ミユキ行政書士事務所では、スタッフ1名、
(有)オフィス笑むでもスタッフ1名を雇用してお
り、小さいながら頑張っております。
　私の仕事内容は、「住田みゆき」で検索して頂

くと、ＨＰ（http://www.office-m.org/）に詳しく
書いてありますので、機会がございましたら、ご覧
頂ければ幸いです。料金は、ＨＰ上よりも、勉強さ
せて頂きますので、よろしくお願い致します。

　最後になりましたが、私のような者を温かく、
向かい入れて下さった先輩方に心よりお礼申し上
げます。ロータリークラブでは、先輩方に学び、
見識を深め、ボランティア活動にも積極的に参加
し、笑いをとる達人の勝田会長のような「ロータ
リアン」を目指したいと思います。
　皆様、今後ともよろしくお願い致します。

第一回研修会 9月13日（金）18:00～19:50　　場所：柏商工会議所 3F 302 室

柏西口ロータリークラブ入会3年未満の会員を対象に第一回研修会が実施されました。

増谷研修委員長  ロータリーの基本を学ぶ意義を強調されました 研修風景

中村博亘先生 ロータリーの基本をご教授頂きました。
とても解り易い研修でした。有難うございました。

名司会者　金本元章研修副委員長



次回の例会は9月27日（金） 夜間例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル　04-7146-1111までクラブ会報委員／松本 ユミ・松本 隆一郎・柳 肇・小阪 博司

　　　　　　　　中村 靖・齋藤 敏文

出席報告

欠席者

出席率　74.14%

58名
15名

ゲイビ、小阪、後藤、小林（正）、斉藤、
染谷、東海林、助川、増谷、染谷、高田、
田代、中村、冨士川、牧野　　　各会員

会員数
BOXありがとう！ニコニコ

本人誕生日
杉山会員

パートナー誕生日
鈴木（子）会員、中村（博）会員、金子会員

結婚記念日
杉山会員、鈴木（康）会員

(^^♪
杉山会員　長期欠席すみません
森市会員　奉仕プロジェクト委員会 第3回会議
　　　　　ご協力ありがとうございます

人間尊重委員会  岡島委員長  10月13日献血キャンペーンの説明
皆様奮ってご参加下さい。

杉山智会員誕生日  いい顔してますネ。

■ 10 月 4日（金）【通常例会】- お祝い事理事会 -
 卓話＝湯浅千晶　米山記念奨学会委員長
　
■ 10 月 10 日（木）～11 日（金）【移動例会】
　- 職場見学 -
　
■ 10 月 16 日（水）【移動例会】
　- 第 10 分区情報研究会及び合同例会 -

■ 10 月 18 日（金）【休会】
 10/16 に振替

■ 10 月 25 日（金）【移動例会】
　- 第 1回インターゴルフ及び夜間例会 -
 ◇ゴルフ 場所:習志野カントリークラブ（キングコース）
　　　　　　 時間: 8：30 集合
　　　　　　 参加費: 3,000 円
　　　　　　 プレー費: 15,500 円各自精算
　　　　　　　　　　　（カート・キャディー付、昼食付）
 ◇例会 点鐘: 18：00
　　　　　 会場: 麗宮飯店

《その他の行事》
◆ 10/13（日）献血キャンペーン（10：00～11：45）
 場所：ららぽーと柏の葉 2Fクリスタルコート
◆ 10/27（日）手賀沼エコマラソン

１０月の行事予定



開催　日時 会　長

開催　場所 幹　事

理　　　事 出欠

◯ ①10月16日(水)『第10分区情報研究会及び合同例会』の件 承認

発表者:増谷信一会員

×

◯ ②10月27日(日)『第19回手賀沼エコマラソン』の件 承認

予算案:変更あり
                                                                                  

◯

×

③報告事項　　□ 姉妹クラブ台中港東南扶輪社　王文卿会員逝去（8/24）

◯
□ 2013‐14年度7月1日～8月31日決算報告 承認

◯

◯ ④その他　 □ メイクアップのハガキを送付する

×

◯

◯

◯ ●次回理事会　2013年10月4日（金）〔例会終了後〕金 子　   正

鈴 木　桂 三

水 野　晋 治

◯

馬 場　　弘

増 谷　信 一

森 市  直 樹

日 暮　　肇

弔電と供花を贈る

金 本　元 章

嶋 田　英 明

中 嶋　利 生

勝 田　健 一

 小 林　太 時

東海林  康之
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